
SE ACABA LA PACIENCIA

Deuda con IPS acentúa
el malestar con Nación

"Si Francos desconoce lo que nos
deben, sólo tiene que mirar la
demanda que está en la Corte
Suprema", disparó ayer el
gobernador Valdés en respuesta a
lo dicho por el Jefe de Gabinete,
quien vertió un polémico informe
en el Congreso.
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LLENO TOTAL. La pequeña localidad estuvo de fiesta.

l gobernador de Co-
rrientes, Gustavo
Valdés desdijo ayer

al jefe de Gabinete de la
Nación, Guillermo Francos,
quien había desestimado
que la Administración Na-
cional de Seguridad Social
(Anses) tuviera una deuda
con el Instituto de Previsión
Social (IPS).

Al respecto de los dichos
del funcionario nacional, el
mandatario correntino seña-
ló que "no está informado.
Debe mirar la demanda que
está en la Corte" y aclaró:
"Ellos saben que nos deben,
los números están y noso-
tros tenemos razón".

"La Anses le debe fon-
dos al IPS. Si Francos dice
eso es porque no está infor-
mado. Sólo tiene que mirar
la demanda que está en la
Corte", expresó el mandata-
rio provincial desde El Som-
brero, donde cumplió una
agenda oficial.

"Si considera eso debe
presentarse ante la Corte y

ver quién le debe a quién",
dijo Valdés y agregó: "Los
números son claros y debe-
rían reconocer la deuda".

La pulseada con el po-
der central promete seguir
escalando, máxime teniendo
en cuenta que desde la ges-
tión provincial se viene exi-
giendo el pago desde la ges-
tión del ex presidente Alber-
to Fernández.

NÚMEROS

Al respecto, el mismo ti-
tular del organismo provin-
cial, Héctor López destacó
que la deuda mencionada ha
alcanzado los 153 mil millo-
nes de pesos, con un adicio-
nal de 400 millones corres-
pondientes al año 2024.

El funcionario también
reconoció que hay diálogo
de gestión con funcionarios
del organismo nacional por
la deuda y otros asuntos re-
lacionados.

En ese contexto, López
informó que ya están con-

solidadas auditorías de los
años 2017 y 2018 y se espera
la resolución final. Actual-
mente, el trabajo se enfoca en
la auditoría de 2019.

El goyano remarcó que
en estos nueve meses Co-
rrientes no ha recibido nin-
gún tipo de asistencia finan-
ciera de Anses en 2024, lo
cual es motivo de preocupa-
ción para la Provincia.

Vale recordar que en el
documento elevado por el
Jefe de Gabinete al mismo
Congreso nacional, se infor-
mó que Anses "no mantiene
deuda con la provincia de
Corrientes, toda vez que las
mismas quedan plasmadas
en Convenios de Financia-
miento celebrados entre las
provincias y el Estado nacio-
nal, siendo este el mismo cri-

terio utilizado para todas
aquellas provincias que no
han transferido sus regímenes
al Estado nacional".

"Todos los compromi-
sos de pago implicados en
los convenios celebrados
con la Provincia de Co-
rrientes fueron abonados
íntegramente, siendo el úl-
timo suscripto el del ejerci-
cio 2017", sostiene el Infor-

me 140 de la Jefatura de Ga-
binete de la Nación. Y acla-
ra que "se encuentra en pro-
ceso la auditoría correspon-
diente, cuyo trabajo de cam-
po se realizó del 13 al 17 de
mayo del año 2024 en la
sede del Instituto de Previ-
sión Social de Corrientes".
De hecho, deriva el proble-
ma a la jurisdicción subna-
cional.

VALDÉS, EN EL SOMBRERO

En su visita a El Sombrero, el gobernador Gustavo Val-
dés encabezó el corte de cinta de obras deportivas revalori-
zando la importancia de estos espacios para que sean "el
gran polo de distribución de inversión y desarrollo". Para
cerrar, dejó inaugurado el predio de la tradición con el obje-
tivo de brindar un espacio para los vecinos y turistas que
visitan la localidad en las festividades culturales.

El mandatario continuó su visita con la inauguración de
la iluminación de la cancha municipal de fútbol, un playón
polideportivo y tendido eléctrico e iluminación LED de 800
metros que da al acceso de la localidad. La actividad tuvo
lugar en avenida De los Docentes y Medalla Milagrosa.

A su vez, también habilitó un polideportivo cubierto con
el fin de potenciar el desarrollo y crecimiento de la localidad.

Así, en primer término, Valdés destacó el moderno sis-
tema de iluminación inaugurado en la cancha municipal,
detallando que la Provincia ha invertido cerca de 40 millo-
nes de pesos para su concreción, por lo que instó a los ha-
bitantes a que "sepan valorarlo".

En referencia al tendido eléctrico habilitado y al avance
de las calles asfaltadas en la Comuna, el Gobernador de Co-
rrientes dio cuenta de que "estamos invirtiendo mucho en
este aspecto y no lo estamos haciendo con empresas priva-
das". "Con la Municipalidad de El Sombrero, que hace los
cordones cunetas, venimos invirtiendo fuertemente en cami-
nos a través de Vialidad Urbana", aporto, seguidamente.

En este marco, el mandatario destacó, además, las cua-
dras de pavimento concretadas en la localidad hacia el acce-
so a la misma, lo cual le da a la Comuna "otro empuje y otra

visión", augurando que en pocas décadas "El Sombrero será
una gran ciudad de Corrientes".

LOCAL

"Es un día de emociones encontradas. Estamos abrien-

do este espacio público de deporte, integrador y comunita-
rio para que todos lo disfruten y lo cuiden", señaló en pri-
mer término el intendente de El Sombrero, Raúl González,
destacando que fue posible gracias a una labor de recupera-
ción, saneamiento y titularidad de los terrenos del predio.

Luego, subrayó que esta obra, que transforma y jerar-
quiza la zona, no hubiera sido tal sin una inversión impor-
tante del Gobierno provincial.

"Trabajamos en conjunto de manera responsable, con
compromiso y convicción, junto al gobernador Valdés, y
estos son los resultados", sentenció González.

Al proseguir con las inauguraciones, Valdés encabezó el
acto de inauguración del nuevo polideportivo cubierto ubi-
cado en calles Irupé y Ñandubay. La obra se desarrolló en
una superficie total edificada de 995 m2, 120 m2 de área de
dependencias y 875 m2 de galpón cerrado.

Cuenta con galpón con cubierta y cerramientos de cha-
pa, cancha multideporte (básquet, vóley y fútbol 5) con
piso de parquet y equipamiento profesional de última ge-
neración, acceso principal con frontón de columnas, ac-
cesos y galerías de cemento alisado y texturado, vestua-
rios, baños, oficina y depósito, iluminación LED operati-
va interna y artística del entorno inmediato y complemen-
tario, identidad gráfica, colorimetría, señalética y parqui-
zación.

"Hoy estamos invirtiendo desde la Provincia, en concu-
rrencia con el Municipio de El Sombrero, más de 550 mi-
llones de pesos", detalló Valdés, en referencia a las obras
habilitadas en la fecha, en la jurisdicción.
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LO MANDÓ A INFORMARSE. El ituzaingueño ratificó un pedido que lleva larga data.
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